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Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais 

uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cinquenta e 

oito da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, 
Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, 
Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto 
Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º 

Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi 

registrada a ausência do Vereador Maurício Sant’Ana Soares. Justificada. Em seguida 

o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Tito, Capítulo 01, Versículo 15. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 04 de outubro de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou 

ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 29/2021 do Conselho Municipal de Saúde; 02) Ofício nº 

014/2021 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública respondendo o 

ofício nº 0878/2021; 03) Ofício SEMMAM nº 0133/2021 da Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente; 04) Ofício SEMMAM nº 0134/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 05) Ofício SEMMAM nº 0135/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 06) Ofício SEMMAM nº 0136/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 07) Ofício SEMMAM nº 0137/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 08) Ofício SEMMAM nº 0140/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 09) Ofício SEMMAM nº 0141/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 10) Ofício SEMMAM nº 0142/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 11) Ofício SEMMAM nº 0144/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 12) Ofício SEMMAM nº 0145/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente; 13) Ofício SEMMAM nº 0146/2021 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e 

Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - 

Reiteração do ofício nº 183 - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 
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Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos na Rua Nelson 

Ronzei (casas populares do Bairro Demétrio), tendo em vista a necessidade de um 

aterramento do local, pois nos períodos de chuva a rua, que não possui calçamento, 

fica completamente alagada. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - Ao CRAS 

II - Solicitação no sentido de que seja realizada a visita de profissionais de Assistência 

Social no endereço abaixo arrolado, uma vez que a família se enquadra atualmente 

em risco social, necessitando de reparos urgentes em sua residência, pois o telhada 

caiu por conta das fortes chuvas.  Rua José Carlos Lima, nº 81. Deferido. 03) 

Vereador Caio Rocha de Souza - À ENEL - Solicitação, a pedido dos moradores do 

Bairro Jove, no sentido de que seja realizada a troca dos postes de eucalipto fixados 

na Rua João Shelck, em frente aos números 71, 120 e 237. Esclarecemos que tal 

requerimento é legitimo e oportuno, uma vez que os referidos postes apresentam 

grande risco de desabamento, e consequente risco de vida e dano ao patrimônio. 

Aprovado. 04) O Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma Moção de Pesar para 

os familiares do Sr. José Carlos Ferreira Nunes, em virtude de seu falecimento. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

ENEL - Solicitação no sentido de que seja realizada a reinstalação da rede elétrica da 

Escola Pinho Pimenta, tendo em vista que a referida rede foi furtada. Aprovado. 06) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À ENEL - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a troca de um poste localizado na Vila Eiras, em frente à casa do Sr. Adriano 

da CEDAE, tendo em vista que o referido poste se encontra bastante enferrujado e 

com risco de queda. Aprovado. 07) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim 

de que seja realizada a troca da rede de águas pluviais da Travessa Cesário Moreira, 

antes de ser realizado o asfaltamento do local. Deferido. 08) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que sejam colocadas lombadas eletrônicas na Rua do Café e Rua Nova. Deferido. 09) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizado o alargamento da 

estrada que liga o Sítio Santa Fé à divisa com o Município de Santo Antônio de Pádua, 

tendo em vista que com o retorno das aulas o micro-ônibus está trafegando na referida 

estrada. Deferido. 10) Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao Prefeito Municipal - 
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Solicitação, de acordo com o pedido do Sr. Marcos Peixoto – Presidente do Bairro 

Vale do Cedro, no sentido de que seja realizada a execução do restante do 

calçamento (aproximadamente 100 metros) da Travessa Clovis Moreira Tostes, bem 

como a rede de esgoto e águas pluviais. Na oportunidade, solicitamos também que 

seja concluído o asfaltamento da Rua Manoel Antônio Pestana, um anseio antigo dos

moradores. Deferido. 11) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Empresa Souza e 

Peres - Solicitação no sentido de que seja disponibilizada uma equipe de limpeza para 

dar uma geral nas ruas do Bairro Jardim Vista Alegre, tendo em vista que as referidas 

se encontram mal conservadas, com muitas folhas, matos nas laterais e no meio dos 

calçamentos. Por fim, aproveitamos a oportunidade para agradecer o serviço de poda 

das árvores no referido Bairro. Aprovado. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva 

destacou que está preocupado com o tratamento da ENEL com os consumidores, pois 

vem percebendo que as pessoas estão sendo muito mal atendidas e a Câmara não 

tem nenhuma resposta dos ofícios encaminhados. Continuando, solicitou que fosse 

feito um requerimento em nome da Câmara Municipal ao Sr. Edson Curty, Gerente 

Comercial da ENEL, informando a falta de resposta da Empresa e o descaso com os 

munícipes de Miracema. 12) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria 

Municipal de Educação - Solicitação no sentido de que seja colocada o nome “Helle 

Nice Freitas Lima” na fachada do Escola, de acordo com a Lei Municipal nº 1.594 de 

27 de abril de 2015. Deferido. O Vereador Sérgio Adrian de Souza esclareceu que já 

reiterou seus ofícios para a ENEL algumas vezes e também não obteve nenhuma 

resposta. O Vereador Caio Rocha de Souza esclareceu que já presenciou o 

desrespeito da empresa ENEL com os consumidores e inclusive já pediu para voltar 

com a agência de atendimento para o Município de Miracema. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que o Sr. Edson Curty era o responsável por esta região em 

relação ao setor público, entretanto não sabe se ele continua nessa função, assim 

poderíamos procurar saber que realmente é o responsável por responder os ofícios 

para encaminharmos os ofícios. Por fim, destacou que os postes só são feitos com o 

pedido da Secretaria Municipal de Obras. 13) Vereador Hugo Fernandes solicitou uma 

Moção de Aplausos para a Professora Alessandra Ribeiro, a parabenizando pelo 

excelente trabalho que ela vem realizando na UMEI Governador Eduardo Campos, em 

Niterói. Destacamos que ela é licenciada em Matemática e Mestranda do Curso de 
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Mestrado Profissional em práticas de Educação Básica do Colégio Pedro II. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 14) Vereador Hugo Fernandes, em conjunto com 

o Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que na semana que não houver 

atendimento ao pequeno e médio produtor, também não seja realizado o atendimento 

ao grande produtor. Esclarecemos que temos o objetivo de ser feita justiça e dar o 

mesmo tratamento a todos, bem como de sanar as inúmeras reclamações que a 

Secretaria só atende aos produtores de melhor poder aquisitivo. Deferido. 

Continuando, o Vereador Hugo Fernandes esclareceu que os atendimentos deveriam 

ser realizados de acordo com a ordem cronológica dos pedidos e muito produtores 

pequenos e médios não são atendidos como deveriam. O Vereador Marcus Felipe 

Mercante Linhares esclareceu que tem ouvido algumas reclamações dos operadores 

das máquinas que estão sendo utilizadas peças paralelas no conserto das máquinas, 

assim elas estão sempre quebrando. Esclareceu que não está defendendo ninguém, 

assim precisamos averiguar essa situação, pois se esse for o problema, deve ser feita 

a manutenção com peças originais. Destacou que podemos rever a Lei sobre o 

atendimento aos produtores, pois todos devem ser atendidos de forma igual e com os 

critérios sendo respeitados. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva disse que a Lei 

estipula as regras de cobrança e pagamento, mas os serviços não estão funcionando 

dessa maneira. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que não está reclamando dos 

serviços que vem sendo realizados, sendo que seu questionamento é sobre a 

igualdade nos atendimentos, sendo que todos devem ser atendidos da mesma forma. 

Destacou que não concorda com a justificativa sobre a manutenção das máquinas, 

pois as máquinas só quebram nos dias de semana e nos finais de semana estão 

trabalhando. Por fim, disse que precisamos cobrar a atitude do Secretário. O Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares disse que concorda com as reivindicações dos 

Vereadores e precisamos fazer justiça e defender os pequenos proprietários, mas os 

problemas com a utilização de peças paralelas existe e precisa ser analisada. O 

Vereador Marcelo Souto Padilha esclareceu que muitos produtores querem ser 

atendido, mas não querem pagar, sendo que por outro lado também existe o 

atendimento em excesso ao grande produtor. Acrescentou que algumas peças até 

aceitam ser paralelas, mas outras precisam ser originais, pois as paralelas não 
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aguentam. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares esclareceu que precisamos 

analisar todos os fatos, pois tem diversos pontos que precisam ser modificados. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que os funcionários possuem experiência e 

precisam corrigir esse problema das peças. O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares esclareceu que já escutou isso de alguns operadores. 15) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja 

informada a esta Casa Legislativa se estão sendo utilizadas peças originais ou 

paralelas na manutenção das máquinas da Secretaria de Agricultura. Solicitamos, 

ainda, que seja informada se a durabilidade das peças paralelas é a mesma da 

original. Deferido. 16) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de 

Educação - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Ao Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que seja providenciada a reforma da Escola Capitão João 

Bueno, principalmente no forro, na cozinha e no mofo das paredes, tendo em vista que 

a Escola foi uma das que mais cresceu no Município de acordo com a avaliação do 

IDEB. Deferido. 17) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Saúde - 

Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as devidas 

informações sobre a documentação e funcionamento da Agência Transfusional de 

Miracema. Solicitamos, ainda, que seja realizada uma campanha de doação de 

sangue em conjunto com a Unidade Móvel do Hemocentro do Hospital Ferreira 

Machado. Deferido. 18) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizada a supressão (corte) de 02 (duas) árvores jambeiros no imóvel CREAS 3° 

Distrito de Venda das Flores, haja visto que as referidas árvores estão trazendo riscos 

a integridade física das pessoas que frequentam e residem no local. 19) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que sejam realizados o corte e a poda de 

árvores no Parque Infantil Marcilio de Poly na Praça Dona Ermelinda, haja visto que 

tem inúmeros galhos secos e podres causando riscos a integridade física das crianças 

e pessoas que frequentam o local. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 14/10/2021, 

às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata 
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que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 de 

outubro de 2021.
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